



ふじみ

1学期最終号

校長 田中 義久

本日、1学期の終業式を迎えました。今年は6月から暑い日が始まり、7月に入ると毎日、熱中症指数計を確認しながらの活動でした。保護者の皆様には、ご心配をおかけしましたが、本校の教育活動にご理解ご協力いただき、心から感謝申し上げます。

いよいよ明日から夏休みです。夏休み、冬休み、春休み等の長期休業日は、1年間の学校生活を3つに区切り、学期等の節目で成果や課題を確認し、より充実した楽しい学校生活へと結び付けていくためのリズムを作る役割を持っています。また、その学期の反省をして、次の学期への準備をする期間でもあります。本日、通知表を各担任から学級の児童に渡しました。児童は結果だけで一喜一憂していることが多いと思います。通知表は、今学期の成績や生活の様子を保護者にお知らせし、**今までの頑張りを認めるとともに、次につながるよう子供の意欲を高める**ものです。ぜひ御家庭でも話題にさせていただき、できていることや頑張ったことは大いに認め称賛し、苦手としていることは励まし、しっかり復習して新学期に向けた準備ができるようお願いいたします。

長期休業日は、基本的に児童を家庭や地域に返すこととなります。休業中の児童の過ごし方は、良くも悪くも、休業明けの学期に大きな影響を与えるものです。そのためにも、この夏休みをぜひ充実させ、事故や怪我なく過ごしてほしいと思います。

【長期休みの意義】

1 夏の暑さなど気候的な悪条件からの回避

⇒家庭の過ごしやすい環境の下で心身の健康を保持し、学習を進める。

(自身で環境を調節できる家庭での健康維持や自主学習)

2 伝統的な慣習の存在

⇒家庭や地域社会で、年中行事を通じて家族や地域住民と触れ合う。

(夏祭り、お盆など)

3 長期の連続した休業

⇒学校や学校の授業日では体験できない活動を行う。

(自由研究や旅行など)



長期休業日に入った児童は、朝、起床が遅くなったり、夜更かしをしたりする等、生活が不規則になりがちです。また、行動範囲が広がることから非行を誘発してしまったり、気分が高揚することから問題行動を起こしてしまったりするケースも少なくありません。さらには、スリルを求めての無謀・危険な遊びによって不慮の事故が発生してしまうこともあります。ぜひ、**児童の健全育成のため、大人の目が届く管理下に置き、長期休業日という括りの中で、「どうすれば有意義に過ごせるのか、ためになることは何か」**をお子さんと一緒に考えてください。

9月1日(月)の始業式で、一回りも二回りも大きく成長した児童の笑顔と元気な挨拶に迎えられることを楽しみにしています。

★ 教職員の不祥事（盗撮行為）根絶のための緊急点検

連日のメディア報道にもありますとおり、他県及び近隣市における教職員による非違行為（盗撮行為等）により、多くの児童生徒が被害を受け、多くの児童生徒及び保護者や関係者の皆様からの教職員に対する信頼が失われてしまったことに、本校教職員一同大変悔しく、心を痛めております。

一昨日、埼玉県教育委員会から校舎内の全てのトイレ、教室、更衣で使用する教室、保健室、職員用の更衣室について緊急点検を実施するよう指導がありました。本校では、日頃から校内の見回り時や定期的な安全点検の際には、危険な場所や危険物、不審なものがないか等点検しておりますが、あらためて天井、壁、床、ロッカー、テレビ、時計、空調機器、スピーカー、照明器具、カーテンレール、換気扇や通気口等細かい箇所の点検を複数の目で実施しました。その結果、不審な物は見つからず、安全であることを確認しました。

今後、適宜点検を実施する等校内環境を整備していくとともに、校内ルールの徹底、教職員の意識向上にも取り組み、児童が安心して学校生活を送れるよう、学校における盗撮行為を防止し、健全な教育環境を維持してまいります。今後ともご理解、ご支援よろしくお願いいたします。

★ 夏休みの緊急連絡先

■夏休み 7月19日～8月31日 学校対応時間 8：20～16：50
学校に必ず職員がおります。緊急な連絡を要した時には学校へご連絡ください。
富士見小学校 TEL 04-2957-9107

※次の期間や日時においては、連絡先が学校ではなく市役所となります。

【閉庁日8月11日（月）～8月16日（土）の平日】

狭山市役所 04-2953-1111（教育指導課内線 5653）

【休日や平日の時間外】狭山市役所 04-2953-1111（警備室へつながります。）